

30 de enero de 2009

Querido hermano Dong y sus colaboradores,

Después que descubrimos que Bruno Frossard de Brasil se mudó a Toluca y asistió a varias reuniones en la iglesia en la ciudad de México, y escuchamos que usted intenta trabajar en Toluca, nosotros le enviamos una carta el 30 de septiembre de 2008, donde le planteamos que hemos estado trabajando en esa ciudad por varios años en una manera compenetrada y coordinada entre los colaboradores en México. El Señor ha levantado a un grupo de santos que están reuniéndose sobre el terreno de la unidad en esa ciudad y también se ha establecido allí la mesa del Señor. A fin de evitar cualquier confusión en el desarrollo de la iglesia allí, le pedimos que respete la labor y la comunión de esos santos y que no envíe ningunos obreros allí quienes no respeten la comunión y coordinación que ha levantado la iglesia en Toluca.

*Su colaborador, Ezra Ma, nos respondió en su carta del 30 de septiembre planteando definitivamente que usted no comenzaría reuniones separadas donde ya existe una iglesia. Sin embargo, ¡sus obreros han hecho exactamente lo opuesto a lo prometido! Estamos preocupados y consternados de habernos enterado que tan solo un mes después de enviarle a usted nuestra carta sus obreros han comenzado otra reunión separada de la iglesia en Toluca, y ésta incluso fue declarada como LA PRIMERA REUNIÓN DE LA IGLESIA EN TOLUCA. Después de mucha oración y comunión, hemos llegado a la firme conclusión de que sus colaboradores “comenzaron” en Toluca, sin consideración alguna del terreno de unidad, es de hecho no una iglesia, ¡sino una división!*

Por consiguiente, en vista de que usted ha causado división y se ha retirado de la comunión con las iglesias en México, nos sentimos obligados a advertirles a los santos en México de que usted está haciendo una obra diferente a la nuestra, y que ellos no tienen nada que ver con la obra suya, con sus obreros y con sus publicaciones. Por esta misma razón, también le pedimos a sus obreros que hagan el favor de mantenerse alejados de las iglesias en las cuales hemos laborado diligentemente por tantos años para perfeccionar Su testimonio en conformidad con el ministerio neotestamentario así como éste nos ha sido traído mediante los hermanos Watchman Nee y Witness Lee.

Por el bien de que usted no sea el responsable de ocasionar más confusión y división, otra vez le pedimos que por favor no envíe a ningunos obreros o creyentes que esparcen la obra suya a contactar a los santos ni a las iglesias en México. Al mismo tiempo, seguimos orando y con la esperanza, de que usted se detenga de hacer una obra de división y regrese a la comunión del Cuerpo. Hemos anexado una copia de la advertencia que le trajimos a los santos para que usted esté completamente consciente de la ofensa que usted nos ha causado no sólo a nosotros, sino a todo el Cuerpo de Cristo.

Los colaboradores y hermanos responsables en las iglesias que colaboran en México

Antonio Serna H.

Jesús Flores Noriega

Rigoberto Rodríguez Nájera

Jaime Garcia

Jorge Camacho Acosta

Paul Hon

Mario Medina V.

Antonio Hernandez

Rafael Fernandez Garcia-Navas

Miguel Nájera

Martin Cruz

Ernesto Camacho

Alberto Loredó Briones

Jaime Palacios

Julio Alvarado Durán

Sterling Byassee

[Las firmas están archivadas.]